

65 % y 70 % del petróleo robado va al narcotráfico: presidente de Ecopetrol

Ricardo Roa se refirió al desfalco en la empresa cuya cifra podría ascender a 360.000 millones de pesos.

COLOMBIA

11:29 AM



Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- Ecopetrol robo a Ecopetrol
- desfalco
- Presidente de Ecopetrol
- robo a Ecopetrol
- Robo



MÁS DE COLOMBIA

Mintrabajo propone que bienes incautados a narcos pasen a cooperativas

Disidencias de las Farc dejan en libertad a hijo del alcalde de Rosas, Cauca

Minjusticia anuncia plan de 6 meses para enfrentar la crisis carcelaria

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Fútbol americano - 10:39 PM
El colombiano Christian González impresiona en su primer día con los Patriots



Ciénaga - 10:37 PM
Expertos debaten sobre la importancia del café para la economía del Caribe



nueva eps - 10:22 PM
Dengue: conozca los síntomas por los que debe consultar a su médico

Bajo la lupa se encuentra el millonario robo de petróleo en **Ecopetrol** que desfalcó al Estado colombiano en el cual 17 empresarios se encuentran involucrados, quienes irán a juicio luego de un año de investigación.

→ Versiones señalan que en **Ecopetrol** no hay implicados en escándalo

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, habló sobre el **entramado criminal** que comercializaba el crudo en costas del Caribe y otras ciudades del país, con participación de empresas barranquilleras y el ELN.

"En ese entramado debe haber muchos que se tuvieron que haber lucrado, con crudo de contrabando y mezclando y poniéndolo de valor. Hay una gran cantidad de empresas y personas involucradas", dijo el funcionario a Blu Radio.

→ Citarán debate en el Congreso por lío de **Ecopetrol**

Roa explicó que en medio de la investigación se ha dado a conocer las **cifras** de lo que sería el desfalco, empresas involucradas y transportadoras. Asimismo, se detectó el uso ilegal de la infraestructura de **Ecopetrol** para ejecutar el robo.

"En ese ejercicio hay gran tramado de empresas, hay **plantas de almacenamiento**, infraestructura de transporte, a través de carros cisterna, está nuestra infraestructura que fue usada de manera ilegal", explicó Roa a dicho medio.

→ A Petro no le gustan leyes colombianas, prefiere las extranjeras: procuradora

La guerrilla habría participado en el millonario robo que, según indicó **Gustavo Petro**, podría ascender a "la cifra de 360.000 millones de pesos"; referente a los vínculos, el presidente de **Ecopetrol** manifestó que entre el 65 % y 70 % del crudo robado iba con destino al narcotráfico.

Los contrabandistas habrían importado hidrocarburos de baja calidad de manera clandestina **desde Venezuela y Panamá** para luego

hacerlos entrar a sus empresas que servían de cadena de distribución para legalizar la mercancía.

La Fiscalía advirtió que 'Los cacaos' del mundo del petróleo, como son llamados, habrían contado con apoyo del ELN y uno de sus modus operandi constaba de apoderarse del crudo robado al oleoducto de **Caño Limón-Coveñas**, en Norte de Santander.

Compartir:    

 [Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí](#) 

EL HERALDO

Te puede interesar:



La modalidad de estafa con la que actuaba hombre asesinado en Las Nieves



"La misma persona que lo atropelló fue la misma persona que lo asesinó"



Niño de 11 años es hallado muerto en el patio de su casa en Soledad



El plan no fue perfecto: caen supuestos sicarios tras cometer atentado



Los famosos que se lanzan a la arena política



Víctima de atraco atropella a delincuentes y mata a uno de estos



La Miss Venezuela que murió en trágico accidente



El barranquillero en líos por contrabando de petróleo de Ecopetrol

LAS MÁS LEÍDAS



Bolillo Gómez
'Bolillo' no se calló y le respondió a Sebastián Viera



Mercado Sazón Atlántico
Reportan desplome de plafón en obras de Mercado Sazón Atlántico



Junior
Juan Fernando Quintero respalda a Viera en la polémica con 'Bolillo' Gómez



Quintero
"Yo sabía lo que iba a pasar en Junior, por eso tomé mi decisión": Quintero



estafa
La modalidad de estafa con la que actuaba hombre asesinado en Las Nieves



Barranquilla
Este sábado más de 20 sectores quedarán sin servicio de energía



Colombia
"Si hay jugadores de buen pie, no puedes traer a un DT que no juegue bien"



Junior
"Con Cruz Real Junior Jugaba bien, tenía una identidad": Sebastián Viera



barranquillero
Matan a barranquillero que se había ido a Bogotá a buscar trabajo



Hernán Darío Gómez
"Soy consciente de que en cualquier momento me dirán que me vaya": 'Bolillo'



Air-e
Air-e anuncia labores de mantenimiento en algunos sectores de Soledad



Alfredo Varela
Alfredo Varela oficializa su candidatura a la Gobernación del Atlántico